

Januar 2016

Nach den Weihnachtsferien starteten wir nach ´Heilig Drei König´ gut erholt ins Jahr 2016! Die ersten Tage waren unsere neuen Weihnachtsgeschenke sehr beliebt. Die Gruppe bekam drei neue Spiele geschenkt. Einmal „Tick, Tack, Bumm“ ein sehr schnelles, wortreiches Spiel mit explodierender Bombe, ein Spiel Namens „Letramix“ wobei aus Würfeln mit Buchstaben Wörter gebildet werden müssen und einen Tischbillard mit Tischtennis und Airhockeyplatte.



Am ersten Freitag wurde viel gespielt und wegen Schneemangel konnte auch der TSV-Platz genutzt werden. Markus spielte mit den Teenies ein Kooperationsspiel bei dem viel Geschicklichkeit und Geduld gefordert wurde. Dabei musste ein Ball durch Regenrinnenstücke geleitet werden. Nach der anstrengenden Übung durften die Teenies mit Mara Pizzasemmeln backen.

Am 15.1. wurde die Gruppe mit einem Kinotag mit Popcorn belohnt. Alle halfen mit bei den Vorbereitungen, wie einkaufen, Beamer und Leinwand aufbauen, Raum abdunkeln, Popcorn machen und aufräumen.



Donnerstag der 21.Januar war Weltjogginghosenstag! Diesen wollten die Teenies natürlich entsprechen feiern und einige kamen in Jogginghose in die Schule und in den Hort.

Am Freitag darauf machten Julia und Mara mit den Teenies einen Ausflug zum Secondhand – Faschingsbazar. Dort konnte so mancher sehr günstig Verkleidungen kaufen, oder sich eine gute Idee für den kommenden Fasching holen.

Am 29.1. bekam die Teeniegruppe Besuch von Michael da alle Mitarbeiter außer Markus an diesem Tag fehlten. Sie organisierten einen Techniktag, bei dem die Teenies eigene Sachen mitbringen konnten und gemeinsam elektronische Spiele spielen.

